
  

 

第１５０８回 例会 ２０２３年 (令和５年) ９月４日 

（基本的教育と識字率向上月間/ロータリーの友月間）  

 

前回（８月２８日）例会記録  

◇プログレス 岡本  茂 副ＳＡＡ 

 

１．来客紹介  大島 弥生 親睦委員 

 ゲスト： ２名 地区外： ０名 地区内： ０名 合計 ２名 

 ゲスト： 第２６６０地区 IM第５組 ガバナー補佐 上田 勝嗣様 

        同            ガバナー補佐エレクト 菊 康人様 

 

 ２．会長の時間  「お盆休みと BBQ」  林   拓 会長 

  

皆様、お久しぶりですでございます。お盆休み明けにはお休みを頂戴し、失礼しました。 

また先週末のＢＢＱに参加頂きました会員並びに会員ご家族の皆様方、大変お疲れ様でした。 

またご参加頂き楽しい時間と共に親睦を大いに深めることができましたこと、改めましてお礼 

申し上げます。 

さてこのお盆休みですが私も 11日の山の日からお休みを頂戴しておりました。 

その 11日からＯＬをしている長女がベトナムに旅行に行くそうで、早朝便なので関空に 

送ってあげて欲しいとのこと。朝７：２０に関西国際空港に到着したのですが、駐車場の 

本日のプログラム                        （本日のプログレス 小島 常男 副ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「君が代」「四つのテスト」 

○ 会長の時間  〇 幹事報告  〇 委員会報告  〇 ニコニコ箱報告  〇 出席報告 

○ ９月お誕生月会員お祝い 

○ 卓 話  宮原  彰 会員 

○ 理事会 ４階「蘭の間」 １３：４０～１４：４０ 

○ IMロ-タリ-デ-委員長会議  ４階「蘭の間」 １１：３０～１２：３０ 

・シークレットベース 

～君がくれたもの～ 

・ふるさと 

・赤とんぼ 

・日本の曲メドレー 



 

P１P２は既に満車で P３ももう後数台で満車というタイミングでギリギリ停めることができました。そしてターミナルビルに入ると

人人人。早朝から各チェックインカウンターは長蛇の列でした。なんとかチェックインした娘を送り出し駐車場に戻ろうとする

と、今度は電車から降りて来た人人人・・・久々に見た絶句するくらいの人の量でした。今後中国人団体客を受け入れるとなる

と、オーバーツリズム対策をどうするのか、不安な一面も感じました。結局、私どもの長女は台風７号の影響でベトナムから 

2日がかりで自宅へ戻りました。 

さて話は変わりまして長女が飛び立った 11日に長男が発熱して体調不良を訴えてきました。抗原検査をしたところ陽性 

反応がありましたので、彼を自室に隔離をして出来るだけ接触を持たないように努力はしましたが、努力の甲斐なく家内が 

発症し、その後間もなく私も発症するという連鎖発症という事態になってしまいました。幸か不幸か長女はベトナムにいた 

お陰で感染は免れました。 

コロナ感染は私も初めての体験でした。最初、自宅で２回抗原検査を行いましたが、１回は薄らと陽性反応、もう 1回は 

陰性反応、ハッキリしないが私の発症日まで近所の掛かり付けの病院がお盆休みであったため翌日に発熱外来を受信 

しました。日頃からお世話になっている先生ですので、林さんこれはほとんど黒やな、と言われながら検査してもらった 

ところ、私も家内も完全に陽性で所定日まで自宅療養をということになりました。とは言え、塩野義製薬のゾコーバという 

薬が治療薬としては存在しますが、あまり薦められなかったので、解熱鎮痛剤だけ処方して頂いて帰ることとしました。 

喉に針が刺さったように痛いとか、そのような重篤な症状はないものの熱は 39度弱まで上がり、解熱剤で熱を下げる 

ことを４〜5日繰り返すことになりました。私はワクチンも 4回接種しておりますし比較的、軽症だったと思いますが、 

それでもそこそこ辛いものがありました。重症化リスクは低くなったということですが、感染者は増加傾向のようです。 

皆様もお気をつけて頂ければと思います。 

本日は上田ガバナー補佐と菊ガバナー補佐エレクトをお迎えし、例会終了後にクラブ協議会を開催させて頂く予定と 

なっております。関係各位の皆様方は速やかに、ご集合頂きますよう宜しくお願い致します。 

 

４．ガバナー補佐、ガバナー補佐エレクトご挨拶 

 

IM第５組 ガバナー補佐 上田勝嗣様と、ガバナー補佐エレクト 菊康人様より 

ご挨拶を頂きました。 

 

 

 

５．ニコニコ報告  岩崎 寿英 親睦委員 

小山 会員・・・・上田ガバナー補佐、菊ガバナー補佐エレクト、これから１年健康に留意して IM５組のため 

          よろしくお願いします。 

平山 会員・・・・全国高校野球選手権 栄冠は慶応に輝く  おいたる血ももゆる。 

岡本（真） 会員・・・・みなさんＢＢＱおつかれさまでした！ 

山川 会員・・・・ＢＢＱ大会、とても楽しかったです。林会長、中井親睦委員長お疲れ様でした。ありがとうございました。 

洪 会員・・・・バーベキュー楽しくおいしかったです！ありがとうございました。 

甚田 会員・・・・8/26バーベキューパーティーお世話様でした。大変楽しい想い出が出来ました。 

小島 会員・・・・26日孫の誕生日にはバーベキューにたくさんの方々がお集まりいただき、ありがとうございました！ 

          ジャンケンにも勝たせていただき、孫は大喜びでした。会長はじめ参加された皆様に感謝！ 

中井 会員・・・・ＢＢＱ大会、無事終了いたしました。ご協力誠にありがとうございました！ 

岩崎 会員・・・・ＢＢＱお世話になりました。坂本さん、篠藤さん、野田さん、ありがとうございました。 

北野、伊藤、中村、竹内、吉本、大嶋、岡野、片岡、岡本（茂）、大島、坂本、篠藤、野田、大久保、天野、宮原、 

原山、俣野、清水、井澤、 

 各会員・・・・IM第５組ガバナー補佐 上田勝嗣様 ガバナー補佐エレクト 菊康人様をお迎えして 



 

６．出席報告  岡本   茂 副ＳＡＡ 

会員総数 ３８名 出席率計算会員数 ３７名 出席会員数 ３３名（オンライン２名） 出席率 ８９％ 

第１５０４回（７月31日） 修正出席率 ９７％ 

 

７．委員会卓話  「会員増強委員会」 坂本 田鶴子 委員長 

 

「増強の現状」と「これからの課題」についてお伝えさせていただきます。 

２６６０地区の会員の推移を見ると、１９９６年 11月の５７０２名をピークに、1998年以降急速に 

減少し 2022年４月時点で３４７７人までに減少しました。 

そんな中でも、仲間を増やすこと、大切な仲間が去って行かないクラブづくりをすることは、 

とても大切ですし、避けてはは通れないテーマになってきます。 

増強のヒントになるものを、5月に参加した地区増強セミナーでいただいたので、そちらを共有 

させていただきます。 

私たちは、ロータリーを自ら発信していく必要があるわけですが、まず大切なのが、以下の２つになります 

●ロータリーを 1分で語れますか？ 

●ロータリーを１５０文字で書き表せますか？ 

もしできていないならば、まず、そちらをする必要があります。 

 

そして、ロータリーを発信していくうえで一番大切なことは何か。それは、以下のようなクラブづくりです 

●「人に語りたくなるクラブ」であるということ。 

●それぞれの会員が、自分のクラブに心から満足している」ということ。 

つまり、「誰もが満足できるクラブ作りをする」ということ。このことが、一番大切になってきます。 

では、「誰もが満足できるクラブ」 

どうしたら実現できるのでしょうか？ 

 

そのために必要なことは、DEIを取り入れたインクルーシブなクラブづくり。 

D:多様性・E:公平さ・I:インクルージョン」に加え「居心地のよさと配慮」こちらが重要になってきます。 

 

誰もが満足できるクラブづくり。ただの所属先以上の、ここが自分のいるべき場所である。自分がいて安全で安心で、 

自分らしくられて居心地のよい場所。ロータリークラブが、それぞれの会員にとって、そういう場所であること。 

それぞれの会員にとって、そんな存在にクラブがなっていること。 

 

 

今一度、「自分のクラブは本当にインクルーシブだろうか？」と問い直す必要があります。 

どうやって、いい仲間になっていこうか、みなさんで工夫する。お互いに持っていないものを学び合う姿勢がとても大切。 

違うものを知ろうという興味をもつ。理解しよう。大切にしよう。そこから学ぼう。そういう気持ちになっていくことが、クラブに 

なっていくことがクラブをインクルーシブにすること。 

DEIは、会員増強のツールではなく、私たちの心の在り方。 

もっと言うと、人に対する接し方。大げさに言うと、人間としての生き方。 

 

インクルーシブなクラブづくりは、そんな簡単なものではありません。 

だからこそ、こんなクラブがロータリーの中に増えたら、本当に素敵だと、私は感じました。 

本日は、ありがとうございました。 



 

 
親睦委員会主催 夏の家族懇親会 バーベキューパーティー 

 ２０２３年８月２６日土曜日、森とリルの BBQフィールド・ロッジ舞洲にてバーベキューパーティーが、林会長 

企画・親睦委員会主催で開催されました。コロナが第５類対応になり、ずっと開催できなかった家族懇親会をよう 

やく開催。当日は皆様の日ごろの行いの賜物にて、好天に恵まれ！いえ恵まれすぎて、皆、汗だくのバーベキュー 

大会に！（中井さんはいつの間にか、『パーティー』から『大会』へと名称変更されていました。）当日は３４名の 

会員・家族が集まり、笑顔の絶えない４時間を過ごすことができました。そして中井委員長のパーフェクトな采配で、

完璧なバーベキュー大会となりました。準備の海鮮班・ドリンク班・野菜班など。当日の、炭係、焼き係、食べる係、

飲む係…など、さすが仲の良い船場ロータリーならではのチームワーク。一番メインのお肉担当は、われらが会長。

コロナ後の体に鞭打って、私たちの胃袋を満足させるために、お肉の準備、またカレーの煮込みを担当してください

ました。ほんとにどれも美味しかったです。また来年も開催してほしいなぁ～。 

メニューは、トロ、ローストビーフ、タン、山盛り海鮮、フィレ（しかもシャトーブリアン部分も！）、 

山盛り焼き野菜、特性カレー、山盛りビール・芋焼酎・ワインなどなど…。 

今、思い出しても笑顔になってしまいます。              会報広報委員長 大島 弥生 

 

 

 

 

 

      

          山盛り海鮮              フィレ 

 

 

乾杯の挨拶は甚田さん    ユーンちゃん   カクキン君 

お肉にカレー、たくさんいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 会員のお孫ちゃん、なんと今日が 

 お誕生日。おめでとう～。 

 じゃんけん大会で最後まで勝ち残り、 

 フィレ肉とワインをゲットしましたよ。 

 

      ☆次回９月１１日（月）例会予定  卓話：延原健二ガバナー / 事前懇談会 6階「橘の間」11：30～12：20                              


